



[Wettbewerb]

## »EXIST-Potentiale« für Kunsthochschule – Stärkung des Gründungspotentials

Die Absolvent\_innenförderung der weißensee kunsthochschule berlin kann – mit der Unterstützung aus dem Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) – weiter ausgebaut werden: Mit ihrem Antrag auf Förderung ihrer Gründungskultur im Programm »EXIST – Potentiale« hat die Kunsthochschule einen Erfolg erzielt. Sie ist eine von bundesweit 142 Hochschulen, die eine vierjährige Förderung bekommen wird. In Berlin sind vier weitere staatliche Hochschulen erfolgreich. Grundlage für den positiven Bescheid sind die Aktivitäten der 2016 gegründeten »DesignFarmBerlin« sowie des seeup - Zentrums für Absolvent\_innen der weißensee kunsthochschule berlin. An der Kunsthochschule besteht ein enormes Gründungs- und Innovationspotenzial für wissensbasierte Gründungen, Startups und künstlerisch-kreative Innovationen. Mit einem integrierten Gesamtkonzept kann die Qualität der Gründungsunterstützung weiter gesteigert werden.

→ Link: <https://www.bmwi.de/Redaktion/DE/Pressemitteilungen/2019/20191203-altmaier-start-ups-sind-motor-des-strukturellen-wandels.html>

### ENGLISH VERSION

#### »EXIST-Potentiale« for Art Academy – Strengthening of the Potential for Start-Ups and Entrepreneurship

The support of graduates of weißensee academy of art can be further expanded with the aid of the Federal Ministry for Economic Affairs and Energy (BMWi): weißensee academy was successful with its application for supporting its start-up and entrepreneurship culture in the program »EXIST – Potentiale«. The academy is one of 142 German institutions of higher learning to receive funding for the coming four years. In Berlin, four other state institutions of higher education were successful. The basis for the positive decision laid the »DesignFarmBerlin«, founded in 2016, and the seeup – Center for Graduates of the art academy. The art academy has an enormous potential for start-ups and innovation, for knowledge-based new companies and artistic-creative innovation. With an integrated overall concept, the quality of support for start-ups and innovations can be increased.